

Einrad-Kurse im Kneipp-Verein

Obernkirchen. Wegen der positiven Resonanz auf den Einradkurs im Vorjahr bietet der Kneipp-Verein Obernkirchen einen weiteren Einradkurs für Kinder und Erwachsene an. Für alle, die Einrad fahren lernen wollen oder die, die schon fahren können und kleine Kunststücke üben möchten, werden Angebote vorbereitet. Start ist am 18. April von 10 bis 12 Uhr in der Turnhalle der Grundschule. Eine Anmeldung ist erforderlich bei Übungsleiter Stephan Radecke unter Telefon (0 57 21) 20 79. r

Totalschaden bei Unfall

Krainhagen. Irrtümlich wurde der Unfall in Krainhagen vom Dienstagabend, bei dem sich ein Auto in der Krainhäger Weststraße überschlagen hatte, in unserer Zeitung falsch dargestellt: Ein Rintelner hatte die Vorfahrtsregeln missachtet, wodurch das Auto des 71-jährigen Obernkirchenerers frontal in die Beifahrerseite des Autos des 67-jährigen Mannes aus Rinteln prallte. Seine Beifahrerin wurde leicht verletzt. Durch die Wucht des Aufpralls überschlug sich der Wagen des Rintelners, der Totalschaden erlitt. r